CEEI e IMPEFE sellan una amplia colaboración

El presidente del Instituto Municipal para la Promoción Empresarial de Ciudad Real, Javier Morales y el vicepresidente del Centro Europeo de Empresas e Innovación (CEEI), Vicente Buendía, firmaron el pasado día 25 un convenio general de colaboración entre ambas entidades, en una demostración de su mutuo entendimiento y colaboración en beneficio del desarrollo de la capital provincial.

Morales afirmó que "es fácil entenderse con el CEEI y la Cámara de Ciudad Real", elogiando su papel en pro del desarrollo de Ciudad Real y con quienes se han desarrollado otras acciones en el pasado. Por su parte, Vicente Buendía, reiteró el compromiso de las institucio-



Javier Morales y Vicente Buendía (ambos en el centro) durante la firma

nes a las que representaba, por realizar todo aquello que redunde en beneficio del progreso de Ciudad Real. El convenio firmado contempla una amplia colaboración para llevar a cabo acciones de formación, asistencia y asesoramiento en proyectos empresariales, promoción empresarial y desarrollo local y tiene su primera manifestación en el curso que comenzó el pasado día 4 en dependencias del Impefe, sobre Gestión Internacional de Empresas, un curso de una gran cali-

dad y que el CEEI ha organizado en Ciudad Real con expertos de la Escuela de Organización Industrial.

La Cámara convoca a las empresas interesadas en el PIPE 2006

Seis empresas exportadoras o con vocación de serlo de nuestra provincia podrán beneficiarse el año próximo del Plan de Iniciación a la Promoción Exterior (PIPE), que proporciona asistencia para iniciar a las empresas en la exportación o en la consolidación de sus mercados exteriores y que está promovido por las Cámaras, Instituto de Promoción Exterior (ICEX), Instituto de Promoción Exterior (IPEX) y el Fondo Social Europeo.

Para dar a conocer este Programa a las empresas interesadas, en el que han participado 36 empresas desde su puesta en marcha en nuestra provincia, la Cámara de Ciudad Real ha organizado el día 17 un acto de presentación. Para acogerse al programa PIPE, las empresas no deben facturar más de 40 millones, ni ex-

portar más del 30% de su producción, así como no tener más de 250 empleados. El Programa contempla tres diferentes fases durante casi dos años, para asistir a las empresas en el delicado proceso de abrirse a los mercados exteriores, "todo un cambio de mentalidad", según los técnicos de la Cámara.

En la primera fase se realiza un autodiagnóstico de la posición competitiva y el potencial de internacionalización de las empresas, todo ello con tutores designados; en la segunda se diseña el proceso de internacionalización y prospección de mercados, para pasar después a la tercera fase, de puesta en marcha del Plan de Internacionalización, que comprende la incorporación a la empresa de un tutor para poner en marcha el plan de acción.

La Cámara saca a concurso la obra del vivero de Puertollano

El inicio de la obra del vivero de empresas, que la Cámara de Ciudad Real construirá en Puertollano, está cada vez más cerca, tras publicarse en el Boletín Oficial de la Provincia, el pasado 25 de octubre, la resolución de contratación de su obra de ejecución, según el proyecto de los arquitectos Alfredo Perelló y Honorio de Paz. Este vivero de empresas será construido en la parcela M-5.1 del polígono "La Nava" II, de Puertollano, con un presupuesto de 1.521.920 euros y un plazo de ejecución de 12 meses. Las empresas interesadas podrán presentar sus ofertas hasta 26 días naturales después de la publicación de la resolución. La apertura de las ofertas deberá hacerse once días más tarde.